

## Jung und dynamisch

Wir haben die einmalige Chance, für einmal einen Vertreter der jüngeren Generation in ein wichtiges Amt zu wählen. Es freut mich sehr, dass mit Pascal Schmid ein fähiger Kandidat, der volksverbunden ist, der Führungserfahrung auch im Militär unter Beweis gestellt hat und alle Kompetenzen für das Amt des Weinfelder Gerichtspräsidenten mitbringt, zur Verfügung steht. Gerade die Jungen sind aufgerufen, an die Urne zu gehen und Pascal Schmid am 30. November ihre Stimme zu geben.

**Sandro Wellauer**  
Bissegg